

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 15. November 1883.)

Der Bundesrath ernannte zum schweiz. Konsul in Besançon (Frankreich): Hrn. Léon Sandoz, aus dem Kanton Neuenburg, Chef eines großen Handelshauses in Besançon.

Vom Bundesrath sind gewählt worden:

(am 15. November 1883)

- | | |
|---|--|
| als Postkommis in Bern: | Hr. Friedrich Jenny, von Eggwyl (Bern), derzeit Posthalter in Aarberg; |
| " " in Basel: | " Karl Hohler, Postaspirant, von Rheinfelden (Aargau), in Basel; |
| " Posthalterin
in Niedergerlafingen: | Frau Wittwe Maria Elisabeth Afolter, von Niedergerlafingen (Solothurn), bisherige Postablagehalterin daselbst; |
| " Posthalterin in Noirmont: | Jgfr. Pauline Folletête, von und in Noirmont (Bern), derzeit provisorische Posthalterin daselbst; |

(am 16. November 1883)

- | | |
|--------------------------|---|
| als Postkommis in Basel: | Hr. Gustav Labhardt, Lehramtskandidat, v. Steckborn (Thurgau), in Bern. |
|--------------------------|---|
-

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1883
Année	
Anno	
Band	4
Volume	
Volume	
Heft	57
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	17.11.1883
Date	
Data	
Seite	424-424
Page	
Pagina	
Ref. No	10 012 090

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.